

# CLASSIC DRIVER



## 2004 Mercedes-Benz SLK - 55 AMG Roadster

55 AMG Roadster

Price	<b>USD 44 855</b> EUR 37 000 (listed)	Drive	LHD
Year of manufacture	2004	Interior colour	Red
Mileage	30 250 km / 18 797 mi	Condition	Used
Gearbox	Automatic	Location	
Number of seats	2	Fuel type	Petrol
Performance	360 PS / 265 kW / 356 BHP	Exterior colour	Silver
Drivetrain	2wd	Car type	Convertible / Roadster
Interior type	Leather	Exterior brand colour	775 Iridium- Silber-metallic
		Interior brand colour	857 Leder Nappa Semianilin-Rot
		Electric windows	Yes
		Airbags	Yes
		ABS	Yes
		ESP	Yes
		Immobilizer	Yes

### Description

Einer der aufregendsten und erfolgreichsten Sportwagen startete im März 2004 in die zweite Generation: Mercedes-Benz präsentierte die neue SLK-Klasse. Das Design spiegelte den sportlichen und kraftvolleren Charakter des neuen Fahrzeugs auf den ersten Blick wider. Lange Motorhaube, flache Frontscheibe, breite Türen und ein kurzes Heck - das waren typische Roadster-Kennzeichen, die der 4,08 Meter lange SLK noch stärker betonte. Dafür sorgten zum Beispiel der um 30 Millimeter längere Radstand und die um 72 Millimeter längere Karosserie, die deutliche Pfeilung der Front- und Heckpartie und die keilförmige Silhouette. Mit Details wie der markanten Bugspitze, den Flügelprofilen in der Kühlermaske und der Doppelauspuffanlage, die an den Rennsport erinnerten,

betonte das SLK-Design die Verankerung des Zweisitzers in der großen Sportwagentradition von Mercedes-Benz.

Die Fertigstellung des hier zum Verkauf stehenden Fahrzeugs erfolgte am 19. Oktober 2004. Die erste Zulassung wurde anschließend am 19. November desselben Jahres vom Besteller und langjährigen Erstbesitzer in Karlsruhe durchgeführt. Dieser fuhr den SLK jedoch nur an besonderen Tagen, was die Einträge im Wartungsheft anschaulich dokumentieren.

Am 18. Oktober 2006 erfolgte der 1. Kundendienst mit Ölwechsel bei dem Karlsruher Mercedes-Benz Partner „S&G“. Der Kilometerstand nach 2 Jahren betrug überschaubare 8.936 km. Der nächste Wartungsdienst folgte am 13. Oktober 2008. Der Kilometerstand zu dieser Zeit: 15.732 km. Zwei Jahre später wird der nächste Service bei einem Kilometerstand von 20.493 km ausgeführt. Am 18. April 2013 erfolgt der nächste Wartungsdienst bei 25.464 km. Der bislang letzte eingetragene Werkstattbesuch findet am 18. August 2015 statt. Der Kilometerstand nach 11 Jahren beträgt gerade einmal 27.308 Kilometern. Im März 2016 wird der SLK 55 AMG dem TÜV vorgeführt. Der Wagen besteht ohne Mängel und muß nun erst im März 2018 wieder vorgeführt werden. Die dokumentierte Laufleistung beträgt zu diesem Zeitpunkt 28.708 km. Am 16. Februar 2017 wird der Wagen von dessen Erstbesitzer vorübergehend außer Betrieb gesetzt.

---

In March 2004 one of the most exciting and successful sports cars was launched in its second generation: Mercedes-Benz presented the new SLK class. Already at first sight, the design reflected the sporty and powerful character of the new vehicle. Long bonnet, flat front windscreen, wide doors and a short tail - these were typical roadster characteristics that the 4.08 meter SLK strongly emphasized. Further examples for this were the 30 mm extended wheelbase and the 72 mm longer body, the clear arrow form of front and rear and the wedge-shaped silhouette. The SLK design demonstrated the pedigree of the two-seater, coming from the great sports car tradition of Mercedes Benz, making a reminiscence to car racing with details such as the striking bow tip, the wing profiles in the cooling mask and the double exhaust system.

The manufacturing of this car was 19. October 2004. It was first registered in Karlsruhe on 19. November of the same year by the orderer and long-time owner, driving the SLK only on special days, vividly documented by the entries in the maintenance book.

On October 18, 2006, the first customer service with oil change took place at the Karlsruhe Mercedes-Benz partner "S&G", with an odometer reading of 8.936 km after 2 years. The next maintenanca was on 13. October 2008 at 15.732km. Two years later, the next service was carried out at 20.493km. The next maintenance service was at 25.464km on 18. April 2013. The last entry in the service manual is dated 18. August 2015. The mileage after 11 years is just 27.308 km. In in March 2016, the SLK 55 AMG was presented to the German TÜV and passed inspection right away and is now due to next TÜV date in March 2018. The documented mileage was 28.708 km at that time. On 16. February 2017 the car was temporarily deregistered by its initial owner.

**Mechatronik**



mechatronik

**Title** Mr  
**First name** Pascal  
**Last name** Stephan  
Stuifenstraße 54  
74385 Pleidelsheim  
Germany  
**Phone** +49-7144998210

<https://www.classicdriver.com/en/car/mercedes-benz/slk/2004/491767>

© Classic Driver. All rights reserved.